

謙虚で好かれるチーム。

男子バスケットボール部にとって、私にとって一番大切にしてきた言葉。保護者の方々や卒業された先輩方、学校中の先生方、他の部活動の生徒や地域の方々。数えきれないほど沢山の人に愛され、応援してもらいました。これが当たり前ではなく、いかにすごいことかは、言うまでもないでしょう。私たちがバスケができること、試合ができること、指導してもらえることも決して当たり前ではありません。体育館も更衣室もフロアも全て使わせてもらっています。そのことに対する敬意と謙虚さを忘れてはなりません。私たちプレイヤーが応援してくださる方々や使わせてもらっている場所に感謝を伝える方法はただ一つ。全力で競技に打ち込むこと。必死になってボールを追いかけて、何度転んでも立ち上がり、汗水流してコートを駆け巡ること。これ以外に他ないのです。



これは、バスケ部に関わらず部活動をしているヤマ高生全員に通ぶことです。



人の記憶や記録は塗り替えられ徐々に忘れていきます。ただ、ヤマトの良き伝統を必死に守り続けて欲しいです。在校生の皆さんは、先輩に憧れたり、ヤマトの部活動に憧れを持って入学した人が多いと思います。これから入ってくる新入生の中にもいるでしょう。その憧れを今度は皆さんが受け継ぎ、これからも愛され応援されるヤマトにしていってください。

さて、皆さんは四葉のクローバーを見つけたことはあるでしょうか。シロツメクサの葉が成長の過程で3枚ではなく4枚になり、それを見つけると幸運になるとされています。そんな四葉のクローバーを一見つける時は一人より二人、二人より三人、三人より四人と人数が増えるほど見つけられる可能性も上がっていきます。スポーツも同じです。一人の力は高が知れている。目指す目標に向かって一人で努力する



より仲間とともに努力した方が目標に近づくでしょう。

1=1 だが、1+1=2 にも 3 にも 4 にもなれる。個人競技も団体競技も必ず隣に仲間がいる。小さな力の積み重ねがやがて大きな力となり実現できる。だから、出会った仲間、先生、環境を大切に 1 日 1 日、1 分 1 秒を無駄にせず小さな努力を何十個、何百個、何千個、何万個と積み重ねて、夢や目標に向かっていってください。

48 期キャプテン 芳賀広弥

**48 期の動画です！！どうぞ！！**

[48 期いざ新人戦！movie](#)

[48 期 summer!movie](#)